

さくら

令和8年(2026)1月発行

社会福祉法人はつき会
特別養護老人ホームさくら荘 広報委員会
公市林町76番地14 (087)868-0700
<https://hatsukikai.or.jp>
ホームページにブログを開設しています。



こちらの
QRコードからも
ご覧になれます。



新年に思う



明けましておめでとうございます。

旧年中はたいへんお世話になりましたことにお礼を申し上げるとともに、本年が皆さんにとってより良い一年でありますようお祈りいたします。

さて、昨年1月に世界一の超大国において、かの人物による第二期政権が始まりました。就任早々に世界各国を相手に関税をかける措置を発表し、世界中を混乱に陥れ、また、独立性が大原則の自国中央銀行議長に政策金利の必要以上の引き下げを要求し、要求がとおらないとその議長を無能と罵倒したりするなど、まさにやりたい放題です。ほかにもいろいろあります。まだ、3年余の任期が残っています。

彼の任期が終わるころには、いったいどうなっているのでしょうか。う~ん、わからない。今年もまた、難しいわからないことがひとつ増えました。

国内では、新型コロナウイルス感染症がやっと収まりつつありますが、今度はインフルエンザの変異株ウイルスがあらわれ、早い時期から感染者が急増しているようです。皆さんもうがい手洗いを徹底し、ご自愛なさるようお願い申し上げます。



社会福祉法人はつき会
理事長 松村 雅彦

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお喜びを申し上げます。

昨年、日本で初の女性の総理大臣が誕生し、一部野党と連立し、新しい政策を打ち出してきました。どちらかというと、子育て世代を中心とした若い世代に手厚い政策が目立っています。これから日本を支えていかなければならぬ若い人達が元気になることは、必要なことですが、一方で本当に助けを必要としている高齢者の皆様に手を差し伸べる、眞の意味での高齢者福祉の充実は不可欠です。こうした高齢者福祉の最前線で大きな役割を担っているのが我々社会福祉法人であると自負しております。

今後とも、はつき会、そして我々さくら荘職員一同は、より一層のサービスの向上に取り組み、地域の皆様との繋がりを大切にし、利用者皆様方の安心・安全を第一に、ご家族様も含め、皆様方がぬくもりを感じあたたかい施設となるよう、誠心誠意努めてまいりたいと存じます。

本年も旧年同様ご支援・ご指導を賜りますようお願いいたします。

ミュージックウェイコンサート



合唱団ミュージックウェイのコンサートが開催されました。
美しい歌声に包まれて、心がとても癒されました。懐かしい曲に思わず口ずさまれる方もおられ、みなさま楽しいひとときを過ごされました。



クリスマスツリー



クリスマスツリーの飾り付けを利用者の方々と一緒に行いました。皆さん綺麗や喜ばれていました。



クリスマス会



クリスマス会を行いました。
クリスマスケーキも皆さんで一緒に食べ、甘くて美味しいと笑顔あふれる温かな時間となりました。



もちつき



12月30日にもちつきを行いました。杵と臼で行い、皆さまから大きな掛け声とともにつきあがり、美味しいお餅が出来上がりました。

介護の相談・悩み等ございましたら、
さくら荘老人介護支援センターまで
お気軽にお問い合わせください。

(087)868-0720



苦情受付窓口

さくら荘ではご利用者、ご家族からの苦情に適切に対応する体制を整えていま
す。館内に苦情受付ボックスを設置し
ています。